

就職・転職、入庁後”ホンネ”トーク



入庁前後のギャップはあったん?



私は、役所って固いイメージがあったんですけど、本当に柔軟で前向きな職員が多いっていうのが、思ってたのちょっとギャップがあったかなあと思います。



私は電気職で、市民の方と接する機会は多くはないのかなと思ってたんですけど、道路管理課は電話や窓口対応があるので、外の人とのコミュニケーション・言葉遣いとか、結構大変だなと思うようになりました。



私もです。建築指導課では相談や市民対応があり、事務処理的な作業と市民対応の比率が今は、市民対応の方が多いかなだと思います。そこはちょっとギャップというか思ってたのとは違うなっていうのはありました。



こういうリアルが聞きたかったんじゃ



私は、父と叔父と弟が消防士なんですけど、そこから話を聞いてたっていうのも大きくて。ギャップっていうギャップはあまり感じない。思って通りの自分がしたい仕事ができるかなという感じです。



福利厚生はどうなん?



もうめちゃくちゃアピールしたいというか、めちゃくちゃ助かって…！コロナの関係で結婚式が後ろにずれたんですけど、打ち合わせのために休ませてもらったり、結婚休暇とか…あと、有休も時間単位で取れる。よかったなと思います。



そりゃええことじゃなあ



私も休みを取ってなったりすると、「もっと取っていいよ」とか上司が言ってくれるので、いいな思います。



僕もそうですね。子供の行事とか、体調悪いときとか、それこそ時間単位で有休が取れます。上司から、必要な時はしっかり休むように日頃から声をかけて頂いています。



吉田さんと一緒にです。私も子供が2人いるんですが、学校行事・急な体調不良等がどうしてもあります…課の中でも、子育て中の方が沢山いて、休みやすい雰囲気があり大変ありがとうございます。



残業はどんぐらい？



私はですね、大幅に減りました。前職は営業職で、家に帰るのは平均しても21時過ぎぐらいだったんです。今はほとんど定時に疲れ様です、みたいな感じです。



私は前職よりもちょっと残業は増えました。業務の性質上、緊急性のあるものはすぐに仕事をしないといけないので。ただ、ちゃんと時間外の手当がつくっていうところが、すごくありがたいなと思っています。



次のページに残業時間の平均がのっとるで！



火災とか救急出動があればもちろん長引くことはあるんですけど、時間外手当がつくので、そこはありがたいです。



私は前職は三交代でやってて、プラスで残業もあったんですけど、以前より増えたのかなと思います。ただ、体力的には今の方が楽かな。



新卒の人と違いは？



就職・転職後に一番変わったことは？



配属先は経験を考慮される？



続きはHPをcheck！



清水先輩に聞く、入庁後のキャリア



前職では社内や取引先での交渉・調整をすることが多く、現在の業務でもその経験を活かせています！

前職は…不動産会社での企画・販売管理→自動車輸送会社での営業

2012年
入庁

生活保護を受給されて
いる方への支援等
生活福祉課
5年

副主に！
スポーツイベント運営等
スポーツ振興課
5年

主任に昇任！
移住・定住を推進するため
の事業運営や相談業務等
くらしき移住定住推進室
現在2年目



入庁してよかったことは何ですか？地域に根付いた生活が送れていることです。転勤もないでの、子どもの転校等を気にせず生活できています。

最後にメッセージを！市役所では定期的に人事異動があり、仕事内容もガラッと変わることが多いです。転勤希望の方でも、中途採用で経験が少ないことによるハンデがほとんどないので、飛び込みやすい環境だと思います。是非一緒に働きましょう！